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Charles Bardou 
Directeur 
École élémentaire Denfert-Rochereau 
92, rue Denfert-Rochereau 
92100 Boulogne-Billancourt 
01 55 18 57 00 

 
Conseil d'école du jeudi 12 novembre 2015 

18h 15 à 20h 15 
Salle de Restauration 

 
Présents : 
Monsieur Charles Bardou, Directeur  
Enseignants : 
Madame Émilie  Amouyal CPA, Madame Valérie  Provost CPB, Madame Véronique  
Lemonnier CPC, Madame Dominique  Nicoleau  CP/CE1,Madame Cécilia  Guengant CE1A, 
Madame Lydia  Benabadji CE1B, Madame Maëlle  Le Guyadec  CE1/CE2, Madame Sylvie  
Parisot CE2B, Madame Carole Deshagette CE2C, Madame Nathalie  Cavan CM1A, Madame 
Pascaline  Roussel CM1B, Madame Sophie  Crusson CM2A, Madame Carine Bouilloud 
CM2B, Madame Delphine  Bocquet ULIS, Madame Maud Bourvieux RASED 
 
Parents : 
Madame Charlotte DEBAILLON-VESQUE Titulaire FCPE, Madame Alice DOS 
REMEDIOS Titulaire FCPE, Madame Coralie OUAZANA Titulaire FCPE, Madame 
Dorothée FICHOLLE  Titulaire  FCPE, Madame Saskia PRZYBYSZEWSKI  Titulaire  
FCPE, Madame Stéphanie GOEBEL   Titulaire  FCPE, Madame Anne-Marie WALTHER  
Titulaire  FCPE, Madame Mathilde PARLIER  Suppléante  FCPE. 
Madame Fabienne BEOLETTO  Titulaire  UNAAPE, Madame Marie HAMON  Titulaire 
UNAAPE, Madame Christine  DARMON - BARRAQUE  Titulaire  UNAAPE, Madame 
Sophie SYLLER-JOUVET Titulaire  UNAAPE, Madame Florence TRINQUIER  Suppléante  
UNAAPE, Monsieur Fabien BAUDAILLIER  Suppléant UNAAPE. 
 
 
Madame Christine Bueno Infirmière scolaire municipale 
Madame Martinet, DDEN 
Monsieur Marguerat, conseiller municipal 
 
 
Excusés :  
Madame Victoire FORET Titulaire  FCPE, Madame Virginia NICOL  Titulaire  FCPE, 
Monsieur Olivier Thomas CM2B, Madame Pererol, DDEN 
 
Secrétariat :  
Maëlle  Le Guyadec   
Cécilia Guengant 
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Vie de l'école 

Bilan de la rentrée  

Du fait de l’inscription en nombre de CP pendant les vacances, l’équipe pédagogique a été 

contrainte de revoir, le jour de la prérentrée, la structure de l’école en créant 2 double/niveaux 

et en modifiant l’attribution des classes et la répartition dans celles-ci. 

Ces modifications de dernière minute ont pu entraîner quelques flottements, voire 

dysfonctionnements. 

 

Effectif, nouvelles enseignantes 

340 enfants accueillis par 14 enseignants 

Trois nouvelles enseignantes : Mesdames Benabadji, Guenguant et Le Guyadec 

Une nouvelle « locutrice native » Lexine intervient 10h sur l’école 

Une nouvelle Psychologue Scolaire : madame Lucille Brault 

Et transformation de la CLIS en Unité Locale pour l’Inclusion Scolaire-école (ULIS-école) 

dans le cadre de la continuité pédagogique inter degré.  

Changement : les enfants devraient être accueillis dans leur classe d’âge et faire des inclusions 

en Ulis.  

Ce point sera mis à l’ordre du jour du prochain conseil afin d’avoir le temps de consulter les 

documents. 

 

Élections des parents d’élèves 

Taux de participation : 39,12% (37.72% en 2014) 

La FCPE avec 143 suffrages obtient 9 sièges 

L’UNAAPE  avec 74 suffrages obtient 5 sièges 

La PEEP ne présentait pas de candidats 
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Règlement intérieur,  

Modifications par rapport à 2014/2015 : 

Dates 

Temps du soir : Article 4 : 

À la place de la première phrase : De 16h15 à 17h15 et de 17h15 à 18h sont proposées 

des études et/ou des ateliers. 

À la suite de la quatrième phrase (…leur seule responsabilité pédagogique.), ajouter : 

« Des intervenants extérieurs à l’école peuvent également assurer les ateliers. » 

Supprimer la dernière phrase. Les ateliers…2014/2015. 

Ajout possible sur les cartes Pokémon, suite au conseil des délégués. 

Le règlement est adopté à l’unanimité 

Sécurité : exercice incendie pas de soucis, bonne réaction des enfants. 

Commission de sécurité le 01/12 

Exercice départemental PPMS le 19 novembre : situation de tempête, accès à l’école 

fermée de 10h00 à 11h30, une information sera donnée précédemment aux familles. 

 

Rôles du service de santé 

Intervention de Madame Bueno infirmière scolaire municipale 

Madame Bueno, outre l’aide aux soins en cas de blessures et de maladie, soutient les 

enseignants dans leurs projets autour de l’éducation à la santé( hygiène, puberté, apprendre à 

porter secours…) 

Bilan 2014/2015  

Prévisions 2015/2016 

Soins 

Intervention « éducatives » : CP ULIS : les dents avec la caisse primaire d’assurance 

maladie CE1 : projet sur le brossage de dent avec l’espace santé jeune, donner envie de se 
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brosser les dents, questionnaire aux parents pour savoir s’il y a des changements de 

comportements. CP/CE1 : projet jeux violent. CM1/ULIS : projet sur le respect et la 

prévention de la violence. CM2 : ligue contre le cancer (décembre, janvier), puberté en fin 

d’année, apprendre à porter secours avec la croix rouge (mars). 

Hygiène 

 

Pédagogie 

Information sur le projet d'école :  

BCD 

Le matériel est en place, les ouvrages vont être enregistrés et cotés à raison d’une 

heure par semaine par les enseignants, la présence d’une aide administrative* aurait permis 

d’accélérer la mise en place, il sera certainement fait appel à des volontaire pour aider à cette 

mise en place.  

*Aide administrative non présente, obligatoire selon les textes, mais non recrutée par 

l’Éducation Nationale. 

Lorsque la BCD sera en place elle pourra être utilisée lors de la pause méridienne 

comme évoqué avec monsieur Oubelkhir, directeur du centre de loisir. L’école et l’accueil de 

loisirs prépare pour encadrer une châtre de mutualisation des locaux et des biens. 

Demande des parents d’élèves : organiser une collecte de livre. Mettre en commun les 

livres du centre de loisir et ceux de l’école. 

 

Site Internet de l’école 

En cour et petit à petit pris en mains par les enseignants et leurs élèves 

Informatique 

Visite d’une personne mandatée par la mairie pour faire un état des lieux des besoins. 
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Commission municipale par rapport au déploiement informatique sur les écoles de 

Boulogne, en parallèle de la construction d’une nouvelle école à projet numérique. 

 Nous faisons parties des écoles pilotes de Boulogne en matière de numérique  

Questions des enseignants : 

 Où en est le prêt des tablettes pour les CM2, dont on nous avait parlé l’an dernier?  

Les filtres d’accès à Internet, ne pourraient-ils pas être un peu moins rigides ? 

Qu’en est-il de l’installation d’une borne WIFI qui rendrait utilisable le matériel prêté 

par la DAN (tablette, vidéoprojecteur et   

Madame Bocquet ambassadrice du numérique, passe le relais à madame Le Guyadec. 

L’achat de 4 VNI (un par étage) avec la coop est prévu (contact avec monsieur Leduc 

pour maintenance et installation, visite programmée de monsieur Bardou à Éducatice) 

 

Conseil des délégués 

Il s’est déjà réuni deux fois, les débats sont toujours aussi riches et constructifs. 

 

Nouveauté 2015 : deux chorales Cycle 2 et cycle 3 autour de l’altérité et de la 

tolérance. 

Monsieur Bardou  souligne la forte et bonne implication des élèves, ainsi que leur 

plaisir manifeste à participer à un tel projet. 

Information à propos des projets de classes 

Partenariat avec l’EPHAD Croix rouge  

Prévention routière  CM1 permis vélo 

 CE2 permis piéton 

 

Classes externées à Saint Malo : CE1/CE2 et ULIS en classe de découverte à Saint 

Malo. CM2A : immersion anglais à Saint Malo. 
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Monsieur Bardou note que les centres d’intérêt culturel Boulonnais sont bien exploités 

par ses collègues 

Remarques sur les sorties scolaires et rappel à propos du plan Vigipirate. 

 

Questions mairie 

Nettoyage des locaux 

À l’issue des vacances d’été le ménage n’a pas été réalisé correctement dans les classes. 

Il a été difficile aux enseignants de retrouver tout leur matériel. 

Nous, l’école et les services de la mairie,  avons contacté les responsables de la société 

Derichebourg. 

Il a fallu plus d’une semaine pour que les choses reviennent en place. 

Problème de l’entreprise qui s’occupe le ménage. Le grand ménage d’été n’a pas été fait dans 

plusieurs classes (les deux classes de CM2). Demande du conseil d’école que ce ménage soit 

fait pendant les petites vacances. La serpillère n’est passée qu’à chaque vacance.  Le directeur 

invite les enseignants à renseigner sur le cahier les dysfonctionnements du ménage afin qu’il 

puisse le transmettre à la Marie. 

Problème des toilettes. Les enfants se plaignent de la malpropreté et du manque de papier. 

En outre la demande de placer les distributeurs dans les cabines plutôt qu’à l’extérieur semble 

être restée lettre morte, le conseil d’école renouvelle donc cette demande.  

Parents d’élèves : Demandent la  vérification du cahier des charges.  

Et déplorent le problème de supervision de la mairie. Problèmes depuis des années, saleté, 

manque de papier.  

Nous invitons la municipalité à revoir ce cahier des charges avec l’éclairage des utilisateurs. 

Le conseil d’école demande à consulter le cahier des charges de l’entreprise de nettoyage et 

demande à être associé à la rédaction du prochain cahier des charges. 
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De plus le conseil d’école souhaite connaître les attributions et devoirs de chacun (personnel 

communal ou société de nettoyage) quant au nettoyage (qui nettoie les toilettes, quand, qui 

nettoie à la suite « d’un accident » en dehors du temps de présence de la société de 

nettoyage…) 

 

Point sur le PEDT 

 Le temps du midi  

Monsieur Oubelkhir, invité à ce conseil d’école mais excusé, a organisé deux réunions à ce 

propos.  

Les parents d’élèves demandent de fixer la date du conseil d’école afin de faciliter la présence 

de M Oubelkhir et regrette son absence car ils ont de vrais attentes vis-à-vis de l’accueil de 

loisir. Prochain d’école le 10 mars et 7 juin. 

Question des parents : Où parle-t-on de la pause méridienne ? Commission d’animation ? 

Conseil d’école ? Commission des menus ? 

Monsieur Bardou indique que la question de la pause méridienne peut être posée et traitée au 

conseil d’école à condition que monsieur Oubelkhir soit présent. Nous y reviendrons lors du 

prochain conseil d’école. 

Remarque parent d’élève : Diffusion des dates de commissions trop tardive, compliqué pour 

les parents. 

 Le temps du soir 

Un outil informatique pour l’inscription aux temps du soir est en cours d’élaboration par les 

services municipaux. 

Sans cet outil l’inscription a été pour le moins chaotique, les groupes devraient changer au 

deuxième trimestre. 

Il faut bien noter que l’inscription à l’école est indépendante de celle faite en mairie. 


